

“ La Coronación de Espinas a Jesús ”...

DEL EVANGELIO SEGÚN - S. MATEO - :

«Hicieron una corona de espinas y se la colocaron Y comenzaron a saludarlo: - ¡Salud, rey de los judíos!»: “Salud, rey de los judíos” - Y le golpeaban la cabeza con una caña». (Mt 15, 17-19)¹

MEDITACIÓN SOBRE EL MISTERIO:

Señor, danos la Gracia de soportar todo y a todos, especialmente a aquellos que envidian la Gracia de los demás, porque este tipo de envidia es verdaderamente una fea bestia que, si no se erradica a tiempo, corre el riesgo de convertirse en un pecado contra el Espíritu Santo. (cf. SLC, págs. 309-310)

DE LAS ENSEÑANZAS DE LA IGLESIA CATÓLICA:

- A propósito de envidia, así dice el Catecismo de la Iglesia Católica: «La envidia es un pecado capital. Manifiesta la tristeza experimentada ante el bien del prójimo y el deseo desordenado de poseerlo, aunque sea en forma indebida. Cuando desea al prójimo un mal grave es un pecado mortal». (CEC 2539)

¹ Biblia sitio web del Vaticano

LIBRE MEDITACIÓN

(para dar una contribución personal a los otros que escuchan):

-
-

Luego a continuación ...

- 1 Padre Nuestro ...
- 5 Ave María ...
- 1 Gloria al Padre ... (Cantados)
- Alabado siempre sea ...
- Oh Jesús mío, perdónanos ...
- María, Reina de la Paz ...

- Después, un Posible canto flash relativo al Misterio / o bien cantando se dice : “ Aveeeee, Aveeeee, Ave Maria”

Luego se va al próximo Misterio, que dentro de lo posible tiene que durar (como éste) no más de 5-7 minutos...